

05.04.2017 - 17:00 Uhr

Media Service: Decathlon eröffnet ersten Schweizer Laden

Zürich (ots) -

Der französische Sportartikel-Gigant Decathlon eröffnet im Sommer den ersten Laden auf helvetischem Boden, nachdem im Dezember bereits der Online-Shop an den Start ging. Die Firma bestätigt gegenüber der «Handelszeitung» entsprechende Medienberichte aus der Westschweiz.

Neuenburg ist Heimat des ersten Decathlon-Store, genauer: das Migros-Einkaufszentrum Marin-Centre in Marin-Epagnier. Decathlon will aber mehr, Neuenburg und die Online-Offensive sind nur der Anfang. «Wir verfolgen eine Politik der schrittweisen Entwicklung eines Marktes», sagt Sarah Bernard, die Chefin des Neuenburger Decathlon-Geschäfts. Welche Regionen dabei im Fokus sind und wann der erste Deutschschweizer Decathlon-Store eröffnet wird, will Bernard nicht verraten.

Die französische Gruppe wurde in den siebziger Jahren gegründet. Sie wächst in rasantem Tempo. 2016 machte Decathlon weltweit einen Umsatz von rund 10 Milliarden Euro, vor wenigen Jahren war es noch die Hälfte. Mehr als 75 000 Personen stehen im Sold der Franzosen.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel. 043 444 57 77

Neu ab 10. April: Tel. 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100801090> abgerufen werden.